

“NO SON BUENOS CHILENOS LOS QUE USAN LA DESCALIFICACIÓN, ESPECIALMENTE CUANDO TIENEN FUERO PARLAMENTARIO”

Así lo manifestó el Primer Mandatario al referirse este mediodía a los dichos del presidente de la Cámara Baja, quien ayer realizó acusaciones contra del ministro de Obras Públicas. “Cuidemos las cosas que nosotros tenemos y que hemos ido construyendo en estos años y cuidemos también el lenguaje, porque a ratos tenemos un lenguaje muy poco adecuado para entendernos entre los chilenos”, señaló.

El Jefe de Estado aludió a este tema en la ceremonia de inauguración de la feria navideña de emprendedores del Fosis, que se desarrolla en la Plaza de la Constitución.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se refirió esta mañana a las acusaciones que formuló ayer el presidente de la Cámara de Diputados, Pablo Lorenzini, contra el ministro de Obras Públicas, Transportes y Telecomunicaciones, Javier Etcheberry. "Podemos discrepar de muchas cosas, pero tenemos que aprender a cómo nos comportamos internamente. No son buenos chilenos los que usan la descalificación, especialmente cuando tienen un fuero parlamentario, porque ese fuero parlamentario se les dio para hacer proyectos y para ser independientes, no para injuriar", aseveró luego de inaugurar, en la Plaza de la Constitución, la feria navideña de emprendedores del Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS.

En este sentido, manifestó la necesidad de cuidar a Chile y mantener un lenguaje adecuado para tratar los temas de la contingencia. "Cuidemos las cosas que tenemos y que hemos ido construyendo en estos años y cuidemos también el lenguaje, porque a ratos tenemos un lenguaje muy poco adecuado para entendernos entre los chilenos", recalco. Agregó además que "mi obligación como Presidente no es hacerme cargo de esas cosas, pero sí llamar la atención porque quiero un país donde nos entendamos con palabras de respeto, porque todos nos merecemos respeto".

Durante el encuentro, al que también asistió la ministra de Planificación y Cooperación, Yasna Provoste, además de los 300 microempresarios que expondrán sus productos en esta feria durante los días previos a Navidad, el Jefe de Estado aseguró que "ustedes le están dando una demostración al país de lo que somos capaces", y recordó que esta muestra surgió a partir de un compromiso asumido a mediados de octubre en un encuentro con beneficiarios del programa de reinserción laboral impulsado por Fosis. "Cuando me plantearon para la Pascua, me pareció que éste era el lugar porque acá le rinden honores a los jefes de Estado que nos visitan, este es un lugar donde también hay música, poesía, alegría, es un lugar propio de la democracia y el que no está contento con lo que se hace allá adentro, se para aquí y protesta porque para eso ganamos la democracia", sostuvo.

El 18 de octubre de este año el Presidente Lagos asistió a un encuentro con 500 beneficiarios del programa de Reinserción Laboral y Empleo. En esa oportunidad se comprometió a facilitar la Plaza de la Constitución para que estos microempresarios puedan vender sus productos en los días previos a Navidad. Este año se invirtieron más de tres mil millones de pesos en apoyar laboralmente a las familias de menores recursos de nuestro país.